

MONTMIRAIL

Tour de France des motos anciennes

C'est l'association Gavap qui organisait la 15^e édition, avec un arrêt dans la commune cette année. Les motards se sont d'abord rendus à l'hippodrome pour planter les tentes avant de rejoindre la place du château et de retrouver le Rétromotocyclette de la Sarthe. « Six membres du club étaient d'ailleurs au départ de ce tour dont une femme, Dominique Rousteau, qui conduit une Gillet-Herstale de 1934 », indique Gilles Léger, président du RMS.

« L'association a été créée en 1990 par quelques passionnés. Nous sommes 55 membres et notre but est de faire rouler nos vieilles motos. Nous ne sommes pas loin de la centaine de machines. Parmi elles, la plus ancienne date de 1924, il s'agit d'un Griffon, une marque française disparue. Moi-même je suis



Arrivée d'une étape dans la cité qui a accueilli 50 motos datant d'avant 1954.

propriétaire de deux BSA de 1938 et 1954. » Et de conclure : « Nous organisons des manifestations comme les 2 et 5 litres du Mans en centre-ville,

un rallye automnal le 23 septembre à Avoise et le tour de la Sarthe qui aura lieu du 7 au 9 juin 2019 et qui sera centré sur Montmirail. »